



FILM

«Portero de noche», de Liliانا Cavani. Principal. Granollers. Auténtico éxito en Barcelona, llega al fin a las pantallas locales una obra polémica y dura. Arropada por un notable elenco de actores es sin duda el film de la semana en la comarca.

TEATRO

VI Cicle de Teatre. Granollers. Casino y Museo. A partir del próximo sábado y hasta el 21 de diciembre, organizado por el T.A.C., nos llegará el ya tradicional ciclo que anualmente es ofrecido al espectador granollerense. Interesantes grupos escenificarán diversas obras, a la par que tendrán lugar diversos coloquios.

MUSICA

«Orquesta Mirasol - Colores». Viernes, día 25. 10 noche. Scheila-Disc. De la mano de «Eminad», actuación única del popular grupo, que gira en la órbita de Zeleste, que tendrá su presentación en la ciudad en la citada noche. Precios, lo que se dice populares, a fe cierta.

ENTIDAD

«Amics de la Unió». 100 anys d'història. Museo Granollers. Fundada en 1877, la veterana entidad cumple este año un siglo, entre los diversos actos se ha programado una exposición en el Museo, de los días 6 al 20 de noviembre, con retazos de estos veinte lustros.

TIENDA

«Instronick», Avda. del Parque, 3. Granollers. Especialistas en material de alta fidelidad, cajas acústicas, sintonizadores, resonancias, cuadrifonía, etc. Sin duda la mejor tienda del ramo en la ciudad, complementada por una amplia gama de óptica fotográfica y cinematográfica (aficionados), discos y cassetes.

BAR

«Europa», Anselmo Clavé, 1. Granollers.

Entre la amplia gama que ofrece el complejo, destaca por su concurrencia el bar del conocido hotel. Destaca asimismo por sus no muy económicos precios, y sus ínfimas, en cuanto a calidad, raciones de aceitunas, 25 ptas. doce olivas, desechables cualitativamente hablando. Y como pagar caro para algo ha de servir, ahí queda...

PUB

«Silver-black», Santa Esperanza. Granollers.

Abierto a diario, con entrada libre y consumiciones que han bajado de los precios iniciales, ofrece actuaciones diarias a los asistentes. Actuaciones generalmente aceptables, pero que en este mes se han lanzado y el grupo «Cristal», de notable actualidad, alegran la velada. Merece conocerse.

PERSONA

Jaime Serra «Met», Camarero.

Ya jubilado, pero con inusitado interés por su oficio, es personaje casi mítico dentro de la hostelería comarcal. Cada jueves y sábados hace su jornada en el «Europa» de Granollers. La nostalgia, el donaire, pueden más y vencen a los años. Medalla del trabajo, categoría de plata, que aún espera recibirla, todo sea dicho; jocosos y levemente irónico por motivo propio, es personaje de la ciudad, cómo no. Y su «moka», al pedir el café, es sinónimo ya de la casa.

LIBRO

«Diario de un Ministro de la Monarquía», de José M. de Areilza.

Editado por Planeta, siempre a punta de éxito. Una obra en que si bien no se dice todo, sí es válida para conocer un poco más, de la intringulis de los poderes, del quién es, etcétera.

FRASE

Santiago Carrillo, En Moscú, y tras el «incidente».

«El comunismo está necesitando un Concilio Vaticano II».

TELEVISION

Joan Manuel Serrat, en «A fondo». Domingo, día 13. 2.ª Cadena. A las 22 horas, como es habitual, lo que puede ser una interesante entrevista, por un protagonista vetado en su día por la RTVE. Esperemos que la cosa no sea de un par de años atrás, como quien dice, para entendernos mejor, que preguntas y respuestas sean actuales.

La CAIXA D'ESTALVIS LAIETANA, té el goig de convidar-vos a la inauguració de la seva Sala d'Exposicions, instal·lada al carrer General Mola, 6 i 8, i que des d'aquest moment posa al servei de tota la població de Granollers i Comarca.

Per aquest motiu, res millor que començar les activitats amb una Exposició de Treballs dels alumnes assistents a les Sessions per a Escolars de II Festival Internacional de Música de Granollers, organitzades per Joventuts Musicals i patrocinades per la CAIXA D'ESTALVIS LAIETANA.

Que aquesta Sala que inaugurem sigui un lloc on l'Art, en totes les seves manifestacions, hi estigui sempre present.

Granollers, Novembre del 1977



**CAIXA
D'ESTALVIS
LAIETANA**

"la nostra caixa"